

Irán ratifica que volverá a implementar acuerdo nuclear solo cuando regrese EEUU



Teherán, 16 mar (RHC) Irán volverá a la plena implementación del acuerdo nuclear después del total regreso de Estados Unidos sin necesidad de negociaciones, ratificó el canciller Mohammad Yavad Zarif, citado hoy por la agencia *Mehr*.

'Si Estados Unidos regresa a lo estipulado en el Plan Integral de Acción Conjunta (PIAC) o pacto nuclear, estaremos listos para la implementación total de nuestros compromisos', apuntó.

Es simple, agregó, no necesitamos más negociaciones, declaró el jefe de la diplomacia iraní.

Zarif recordó que Washington abandonó el PIAC, pese a la oposición de otros signatarios del tratado, mientras que la República Islámica continuó adherida a la anuencia multilateral.

Los europeos están acostumbrados a comprometerse, precisó; los estadounidenses a imponer sanciones y los iraníes a resistir, por lo que es hora de decidir sobre esas posibilidades, acotó.

El diplomático criticó al gobierno del presidente Joe Biden, quien hasta ahora se comporta igual que el de Donald Trump.

También se refirió a que si hay negociaciones, Irán rechazará vincular su programa defensivo de misiles, porque no tiene nada ver con el tema nuclear, el cual, agregó, en la República Islámica tendrá siempre propósitos pacíficos.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/250798-iran-ratifica-que-volvera-a-implementar-acuerdo-nuclear-solo-cuando-regrese-eeuu>



Radio Habana Cuba